
遊休農地ってなあに！？

 農家の方の高齢化や担い手不足により、今後も耕作される見込みがない農地のことなんだ！

農地を荒らすとなぜ良くないの！？

遊休農地は福島市でどれくらいあるの！？

 令和２年度で５６１ｈａあり、平成２７年度と比較すると４８ｈａ増えているんだ！

✐新規就農を考えている人に遊休農地を案内
し、就農を促した。

✐新規就農者から地区内の遊休農地について相
談を受けた。

 草木が生い茂り、病害虫・鳥獣害の発生、ゴミの不法投棄など環境悪化につながることもあるん
だ！
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おしえて✐
んだんだぱんだ！

「ミエ～ル通信」オリジナルキャラクター

PICK UP☝ 福島市農業委員会の委員は、一人ひとりが、日々の活動を「活動記録簿」に記録しています。こ
のコーナーでは、委員の普段の活動を「活動記録簿」から抜粋して紹介します☆

遊休農地の発生防止・解消

集 担い手への農地集積・集約化

✐農地を貸したい人が訪ねてきたので相談に
のった。
✐相続した農地の今後の利用について相談を受
けた。

✐地区の会議に出席し、集落の問題を共有、空
き農地や耕作者情報を収集した。

✐新規就農者と農地確保について話し合った。

遊休農地など農地のことでお困りのときは、福島市農業委員会へご相談ください。

✐相続により取得した農地について、あっせん申
出者とＪＡの連絡調整をした。

✐農業者年金の加入推進活動をした。

✐農地を増やしたい人から希望の地区を聞き取
り、相談を受けた。

✐地区内の農地の作付け状況を確認しながら
パトロールした。

新 新 規 参 入 の 促 進

✐遊休農地の草刈りを依頼した。

遊
✐地区の農地のこれからの１０年について話し
合った。

✐地区の方から遊休農地売却の相談を受けた。

✐体調不良で作付けを続けるのが困難な人から
相談を受け、賃借や売買を視野に入れ遊休農地
が発生しないよう促した。

その他

✐新規就農を目指している男性から農地の借り
受けについて相談を受けた。

👀農業委員会
の活動を
見える化♪

今回のテーマ 「農地パトロールってなあに？パート2」

んだんだぱんだ

創刊号では「農地利用最適化推進活動ってどんな活動？」、第２号では「農地
パトロールってなあに？パート１」について紹介したね！今回は「農地パトロー
ルってなあに？パート２」☆「遊休農地」について紹介するよ☆

ポイントその１

ポイントその２

１月から３月
の活動記録農地を守り・活かす活

動って？委員さんたち
の活動を具体的に見

てみよう！

ポイントその３

農業委員会では、遊休農地の実態把握と発生防止・解消のため、農業委員と農地利
用最適化推進委員が連携して、市内全域で毎年８月以降農地パトロールを実施して
いるんだ！


